

Comparaison 2008 - 2013

Médecins en Suisse	2013	2012	2011	2010	2009	2008*
Médecins en exercice	33242	31858	30849	30273	30166	29653
Femmes	12816	11962	11309	10843	10673	10264
en % de tous les médecins en exercice	38.6%	37.5%	36.7%	35.8%	35.4%	34.6%
Hommes	20426	19896	19540	19430	19493	19389
en % de tous les médecins en exercice	61.4%	62.5%	63.3%	64.2%	64.6%	65.4%
Médecins dans le secteur ambulatoire	17554	16910	16232	16087	15912	15090
en % de tous les médecins en exercice	52.8%	53.3%	52.7%	53.1%	52.7%	50.9%
Répartition des médecins dans le secteur ambulatoire						
Spécialistes en médecine interne générale**	33.8%	35.3%	38.6%	22.1%	22.4%	23.2%
Autres spécialistes	65.0%	63.4%	60.1%	69.9%	69.6%	67.8%
Médecins sans titre de spécialiste	1.2%	1.3%	1.3%	8.0%	7.9%	8.8%
Médecins dans le secteur hospitalier	15127	14403	14095	13716	13768	14104
en % de tous les médecins en exercice	45.5%	45.7%	45.7%	45.3%	45.6%	47.6%
Répartition des médecins dans le secteur hospitalier						
Spécialistes en médecine interne générale**	12.3%	11.7%	12.9%	2.3%	2.1%	2.5%
Autres spécialistes	57.6%	56.9%	53.9%	57.3%	54.4%	53.5%
Médecins sans titre de spécialiste	30.1%	31.4%	33.1%	40.4%	43.5%	44.0%
Médecins en exercice	33242	31858	30849	30273	30166	29653
Répartition des médecins en exercice:						
Spécialistes en médecine interne générale**	23.5%	24.0%	26.5%	12.9%	12.9%	13.2%
Autres spécialistes	62.2%	60.8%	57.3%	64.1%	62.5%	60.9%
Médecins sans titre de spécialiste	14.3%	15.2%	16.2%	23.0%	24.5%	26.0%
Nombre d'habitants par:						
Médecin dans le secteur ambulatoire	457	475	490	489	490	510
Médecin en exercice	237	252	258	260	259	260
Age moyen des médecins en exercice:	49	49	49	48	48	48
Femmes	45	45	45	45	44	44
Hommes	51	51	51	50	50	49
Médecins dans le secteur ambulatoire	54	53	53	53	53	53
Médecins dans le secteur hospitalier	43	43	43	43	42	41

Attention: nouvelle classification 2008: Médecins dans le secteur ambulatoire / secteur hospitalier

**** Depuis 1er janvier 2011, le nouveau programme de formation postgraduée en médecine interne générale est en vigueur et remplacera les deux anciens programmes de médecine générale et de médecine interne.**